

Herzlichen Dank

Für die grosse Anteilnahme, die wir erfahren durften beim Abschied von



Hansruedi Maurer

Dankeschön für die vielen Beileidskarten und die Geldbeträge für späteren Grabschmuck.

Besonderen Dank gilt der Wohngruppe Böschenmatte für die liebevolle Betreuung.

Ebenso danken wir der Praxisgemeinschaft 83 für die ärztliche Unterstützung.

Auch seinen Schützen-, Feuerwehr- und Segelflugkameraden, die sich mit Fahnengruss und Grabschmuck von ihm verabschiedet haben, gebührt unser Dank.

Ein Dankeschön auch an Pfarrer Josef Hürlimann für die Gestaltung der Abdankungsfeier.

Opfikon, im November 2021

Die Trauerfamilie